

La educación como instrumento para lograr la Justicia Social

El pasado 20 de abril, el Gobernador Miguel Alemán Velasco instaló el Consejo Interinstitucional Veracruzano de Educación, y dijo que la meta de su gobierno es reducir dramáticamente, en los primeros años de este régimen, el analfabetismo y los índices de la población sin educación básica.

Agregó que también se ha propuesto apoyar la consolidación de las instituciones de educación media superior y superior, y ampliar su cobertura, y para ello se ha dado especial importancia al gasto social estatal destinado a la educación.

El Mandatario Veracruzano destacó que este

consejo tiene la función de coordinar los subsistemas educativos federal, estatal y privado, y será la instancia que permita cumplir cabalmente las metas educativas que su gobierno se ha planteado.

Precisó que en Veracruz se sigue el ejemplo del Presidente Ernesto Zedillo, quien con su experiencia en el sector educativo promovió la modernización de la educación, y cuya voluntad federalista se ve reflejada en importantes avances en el proceso de descentralización de la misma.

Más adelante explicó que es indispensable que la educación llegue a todos para solucionar a largo plazo y de fondo, las desigualdades sociales y para alcanzar los propósitos de un Veracruz cada vez más vigoroso, fuerte y productivo, ya que la educación es el instrumento más efectivo para consolidar la democracia y para el desarrollo pleno de las capacidades y aptitudes de los individuos, porque un pueblo preparado logra más rápido la justicia social, la equidad y las oportunidades para todos.

Detalló que se busca una educación de calidad que impulse el conocimiento de las ciencias y las artes, que preserve los valores étnicos y cívicos, las tradiciones, el respeto al conocimiento de los pueblos

indígenas y el legado cultural, así como que forme a ciudadanos responsables, con capacidad creativa, técnica, innovadora, con espíritu de superación y vocación humanista y que prepare a las nuevas generaciones para el próximo siglo.

El Gobernador Miguel Alemán Velasco tomó la protesta a los integrantes del consejo conformado por los rectores de las universidades Veracruzana y Pedagógica, así como directores de los institutos tecnológicos superiores y de cultura, y los representantes de los colegios de estudios científicos y tecnológicos, y de bachilleres.

En el presidium acompañaron al Gobernador su esposa, señora Christiane Magnani de Alemán; la Secretaria General de Gobierno, Nohemi Quirasco Hernández; la directora del Instituto Veracruzano de Cultura, Esther Hernández Palacios; los presidentes de los poderes Legislativo y Judicial, diputado Carlos Brito Gómez y magistrado Raúl Aguilar Maraboto; el director de Planeación Institucional de la U.V., Ricardo Ocilaco Mellado y el delegado de la Secretaría de Educación Pública en la entidad, Félix Baez-Jorge entre otros. *JEM*



Daniel Correa Rojo